

Fujitsu

Thomas Müller wird Head of Public Sector

[14.06.2021] Thomas Müller übernimmt die Leitung des Public-Sector-Bereichs bei Fujitsu. Sein Vorgänger, Juan Perea Rodriguez, ist nun Mitglied der Geschäftsführung und wird außerdem Head of Sales Central Europe, eine neue Position bei Fujitsu.

Thomas Müller ist neuer Head of Public Sector bei Fujitsu. Wie das Unternehmen mitteilt, tritt er die Nachfolge von Juan Perea Rodriguez an, der den Bereich seit Juli 2017 leitete. Thomas Müller leitete zuvor mehr als drei Jahre das Vertriebscenter West im Bereich Public Sector. Rodriguez wiederum werde neuer Head of Sales Central Europe, einen Posten, den er zusätzlich zu seiner neuen Funktion als Mitglied der Geschäftsführung der Fujitsu Technology Solutions GmbH einnehme. In dieser Rolle trage Perea Rodriguez die Gesamtverantwortung für die Sparten Manufacturing & Automotive, Financial Services, Private und Public Sector. Vorsitzender der Geschäftsführung sei Rupert Lehner, der zudem die Region Central & Eastern Europe sowie das europäische Produktgeschäft verantworte. Die Position des Head of Sales Central Europe hat Fujitsu laut eigenen Angaben neu geschaffen, um die Kundenausrichtung zu intensivieren, Potenziale und Synergien durch eine branchenübergreifende Betrachtung der Kundenanforderungen noch konsequenter auszuschöpfen und damit das Wachstum und die Profitabilität im Service- und Datacenter-Geschäft weiter voranzutreiben.

(ve)

Stichwörter: Unternehmen, Fujitsu